



地域おこし協力隊に就任して、まもなく一年。主に観光に関する業務を担い、安平町を知るため町内一円を駆け巡る一方、町外・道外でのPR活動に奮闘してきました。『地域おこし協力隊』として活動してきた栗村さんの一年を紹介します。

短いようで長い1年

安平町へ移住してから、もうすぐ1年が経とうとしています。こうして振り返ったとき、ほとんどの方は「あつという間」と表現する事が多いかと思いますが、私にとってこの1年間はとて長く感じました。

「見るもの、聞くもの」のすべてが新鮮

空気がきれいで、夕日がきれいで、日常生活の中でも安平町の環境の良さを実感しつつ、初めてづくしの安平町で町民の方の温かさに触れ、少しずつ不安が解消されたのは、言うまでもありません。協力隊としての業務を少しずつこなせるようになってきたところで、まだまだ課題は山積みです。

【安平町地域おこし協力隊】

栗村 合 (くりむら ごう) さん  
(札幌市出身)

観光に関わる仕事に就きたい思いを捨てきれず、サラリーマンから転職。  
担当業務：観光PR、物産館運営など

安平町を売込む

5月のノーザンホースパークマラソンから始まり、町内で開催されたペタンク大会、札幌テレビ「ドキドキおまつりプラザ」でのイベントPRステージなどを立て続けに経験し、初のお笑い芸人との絡みも経験。道外では、東京・代々木公園の北海道フェアや東京・ソフトバンク本社食堂での物販PRなどさらに大きなイベントでの活動を行いました。



STV「熱烈！ホットサンド」の収録



STV「ドキドキおまつりプラザ」

11月	10月	9月	8月	7月	6月	5月	4月	▼平成26年度活動の記録
市 ・映画「じんじん」安平町上映会 実行委員	小牧・道の駅ウトナイ湖 ・第1回安平・夕張・由仁 3市町地域おこし協力隊交流研修会 ・東胆振物産まつり物販(苫小牧)	葉・幕張メッセ ・北海道フェアin代々木で物販・観光PR(東京・代々木公園) ・ハスの花フォトコンテスト審査を体験	ド」収録 ・エタマメ収穫体験をお手伝い	体験 ・菜の花フォトコンテスト審査を体験	プラザ」でイベントをPR ・札幌テレビ「どさんこワイド179」に出演 ・あひら夏一うまかまつりを初体験	目の物販・観光PR ・赤いひまわり植栽 ・札幌テレビ「ドキドキおまつりプラザ」でイベントをPR ・全道高齢者ペタンク大会で2度	実行委員会に参加 ・一大イベント「うまかまつり」で初の物販・観光PR	協力隊に就任 ・ノーザンホースパークマラソン